



## 内田行英さんが ユニセフから表彰されました

7月24日、市内在住の内田行英さんが、日本ユニセフ協会から表彰を受けました。内田さんは10年間にわたり毎月、日本ユニセフ協会に送金したことが評価されたものです。

内田さんは送金の動機を「自分の小さいころは、農村が疲弊していて、大変苦労しました。今の子どもたちと同じ苦労をさせずに、健やかな成長を応援したいと思いました。」と語ってくれました。

# My Town Topics



## 金子ヲロクさん祝 100歳 おめでとうございます

市内榛沢新田にお住まいの金子ヲロクさんが8月1日に100歳のお誕生日を迎えられました。市から記念品や花束、色紙などを贈りました。どうぞ、いつまでもお元気で！



## ソフトテニスでいざ全国へ

8月7日に行われた、第37回関東中学校ソフトテニス大会で、幡羅中学校が個人戦5位、団体戦3位に入賞し、市川・日原組が個人戦で8月21日・22日に宮城県仙台市で行われた全国大会に出場しました。



## 全日本中学校バレーボール大会に 南中学校が出場しました

8月10日、南中学校男子バレーボール部が関東中学校バレーボール大会で準優勝し、8月20日～23日に行われた岩手県北上市を会場とする全国大会に出場しました。



## あつい夏、祭りも最高潮!!

市内各地で夏祭りが開催されました。8月11日のくしびき夏祭りの会場では、躍動感あふれるYOSAKOIソーランなどが披露され、来場者の目を楽しませてくれました。



深谷市から6選手が参戦!

## 江南南サッカー全国大会へ

6月17日に行われた全日本少年サッカー大会埼玉県大会において優勝し、8月4日から福島県で開催された、第31回全日本少年サッカー大会に出場しました。深谷市からも6人の選手がチームに入り活躍しました。



## 安全運転は任せてください

7月7日、熊谷市で行われた第41回交通安全子供自転車埼玉県大会に、深谷市の代表として明戸小学校の児童が出場しました。

大会は県内全域から41チーム205人が参加し、学科テスト、実技テストなどで競い合いました。惜しくも入賞はなりませんでした。交通安全に対する興味、関心が高まり、交通知識が身に付きました。



## 飛び出し注意！交通安全体験学習会

6月24日、下原前自治会、つくし子供会による交通安全体験学習会が、深谷自動車教習所で開かれました。

参加した子どもたちは、真剣なまなざしで、話に耳を傾けていました。



## みんなで勝ち取った 全国への切符

7月7日、所沢で行われた第27回全日本バレーボール大会埼玉県決勝大会において、ジュニア深谷バレーボールスポーツ少年団が優勝し全国大会の切符を手に入れました。

